

SECURITE
IMMOBILIER

2 Pièces

86 m²

Réf. 84567354

8 550 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous proposons à la location un bel appartement de 2 pièces d'une superficie totale de 86m², situé dans la Résidence de luxe Memmo Center dans le quartier de Fontvieille à Monaco. Cet appartement situé au 2ème étage vous offre une loggia avec vue sur mer et Port de Cap d'Ail. Il se compose d'une entrée, d'un séjour, d'une cuisine séparée équipée, d'une chambre, de dressing et placard, d'une salle de bains, d'un toilette invités et d'une loggia. L'appartement très ensoleillé bénéficie d'une exposition Sud/Ouest face à la mer. Vous bénéficiez d'une grande sécurité grâce à la réception 7j/7 ...

We offer you for rent a beautiful 2-room apartment with a total surface area of 86 sq.m., located in the luxury Memmo Center residence in the Fontvieille district of Monaco. Located on the 2nd floor, this apartment offers a loggia overlooking the sea and Cap d'Ail harbor. It comprises an entrance hall, living room, fully equipped kitchen, bedroom, dressing room and closet, bathroom, guest toilet and loggia. The sunny apartment enjoys a south/west exposure facing the sea. You'll also benefit from 24/7 security. A parking lot and cellar complete this apartment in the Memmo Center, Fontvieille ...

SEGOND IMMOBILIER

« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

